

Cambio total para las gasolineras Colombianas en 2017

Alrededor de un 76% de las gasolineras en Colombia experimentarán grandes cambios en el próximo año, principalmente de dueño, de marca o un cambio en la estructura propietaria.

El año 2017 se plantea como uno de grandes cambios para la industria de venta y distribución de combustible en Colombia. El sector sentirá las consecuencias de las ya anunciadas operaciones de Terpel, ExxonMobil, Petrobras y Biomax, según informa el diario El Tiempo.

El principal cambio, dadas las dimensiones de la red de activos, será la realización del acuerdo entre la empresa chilena Copec, activa en Colombia bajo la marca Terpel, y ExxonMobil. Según el acuerdo cuyo valor ronda los 1.000 millones, ExxonMobil vendería el 100% de su red de 769 estaciones de servicio, que operan bajo las marcas Esso y Mobil, además de su negocio de producción de lubricantes.

Sumando la extensa red de ExxonMobil, habría más de 2.680 gasolineras operando bajo la marca Terpel, más de la mitad de todos los puntos de venta activos en el país. Sin embargo, Terpel ya ha dejado clara su intención de revender los activos en cuanto se haya completado la operación.

Otra operación de gran repercusión para el mercado es la posible venta de parte del negocio de Biomax. La empresa internacional tiene 782 puntos de venta y cuenta con un gran enfoque sobre el gas natural y el propano. Según fuentes de la industria, el precio de venta de sus operaciones en Colombia rondaría los \$300 millones. La empresa global de energía Vitol estaría entre las interesadas en la compra.

Finalmente, se espera que la empresa petrolera Petrobras continúe vendiendo sus activos en países de Latinoamérica por su situación de quiebra. La empresa estatal brasileña, que se ha visto afectada por graves casos de corrupción durante el último año, todavía tiene una red de 120 estaciones de servicio, tiendas de conveniencia y una planta de lubricantes en Colombia. Se estima que todo ello tiene un valor de entre 270.000 y 300.000 millones de pesos (\$95 millones). Terpel y Puma Energy destacan como posibles interesados.